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L E MATCH DE LA SEMAINE

Le FC Nantes reçoit l’AJ Auxerre, pour le compte de la 17ème journée de Ligue 1 Uber Eats. Retrouvez les chiffres des 
deux formations, avant cette 24ème confrontation dans l’élite du football français, dans la Cité des ducs.

LES CHIFFRES

Nantes
Auxerre

15e CLASSEMENT 17e

13 PTS POINTS 13 PTS

2 V  -  7 N  -  6 D BILAN 3 V  -  4 N  -  8 D

N  -  D  -  N -  N  -   V SÉRIE EN COURS D  -  N  -  V  -  D  -  N

17 buts inscrits   14e ATTAQUE 20e   14 buts inscrits

24 buts encaissés   12e DÉFENSE 19e   31 buts encaissés

5 buts  SIMON MEILLEUR BUTEUR NIANG  2 buts

4 passes  BLAS MEILLEUR PASSEUR AUTRET  2 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 38ème journée de championnat - 30 mai 2009

12’ Klasnic
53’ Klasnic 2-1 Berthod 48’
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L E MATCH DE LA SEMAINE

LES EFFECTIFS

ENTRAÎNEUR
Christophe PÉLISSIER

GARDIENS
16  Donovan LEON
23 Benoît COSTIL
40 Theo DE PERCIN

DÉFENSEURS
2 Brayann PEREIRA
3 Quentin BERNARD
4 Jubal ROCHA MENDES JUNIOR
5 Théo PELLENARD
14 Gideon MENSAH
20 Alexandre COEFF
24 Kenji-Van BOTO
26 Paul JOLY
27 Julian JEANVIER
32 Denys BAIN

MILIEUX
6 Youssouf M’CHANGAMA
8 Ousoumane CAMARA
12 Birama TOURE
18 Kays RUIZ-ATIL
22 Hamza SAKHI
29 Mathias AUTRET
31 Kylian SILVESTRE
34 Nathanaël BOUEKOU
35 Kévin DANOIS
97 Rayan RAVELOSON

ATTAQUANTS
7  Gauthier HEIN
9 Nuno DA COSTA
10 Gaëtan PERRIN
11 M’Baye NIANG
17 Lassine SINAYOKO
19 Gaëtan CHARBONNIER
21 Rémy DUGIMONT
28 Ousmane CAMARA
36 Idjessi METSOKO
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ATTAQUANTS

MILIEUXDÉFENSEURS

MILIEUX

1 30 40 12 21 28KOMBOUARÉ
Antoine

LAFONT
Alban

PETRIĆ
Denis

DESCAMPS
Rémy

APPIAH
Dennis

CASTELLETTO
Jean-Charles

CENTONZE
Fabien

19 ACHI
Mohamed

1411 GANAGO
Ignatius

COCO
Marcus 7 GUESSAND

Evann 31 MOHAMED
Mostafa

178 MOUTOUSSAMY
Samuel 27 SIMON

Moses
SISSOKO
Moussa10 BLAS

Ludovic 5 CHIRIVELLA
Pedro 20 DOUCET

Lohann

2 3 4 93DA SILVA
Fábio

GIROTTO
Andrei

PALLOIS
Nicolas

TRAORÉ
Charles24 CORCHIA

Sébastien 23 VOISINE
Robin

29 MERLIN
Quentin

55 BAMBA
Abdoul Kader 22 MANVELYAN

Gor
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Coupe Gambardella – 32èmes de finale : 
le FC Nantes ira à Bergerac

Qualifiés après un succès aux tirs au but à 
Châteauroux (0-0, 1-4 t.a.b) lors du 1er tour 
Fédéral, les U18 du FC Nantes affronteront le 
Bergerac Périgord FC en 32èmes de finale de la 
Coupe Gambardella-Crédit Agricole. Cette 
rencontre se déroulera le dimanche 8 janvier 
(14h30), au Stade du Pont Roux.  

Ludovic Blas à l’honneur !

Élu Canari du Mois by Iliane pour le mois de 
novembre, Ludovic Blas recevra cet après-midi 
en avant-match, son trophée. Réservez-lui une 
très belle ovation !

La Coupe de France présentée
au marché de Noël

Mercredi 21 décembre, les supporters nantais ont 
pu se faire photographier au Marché de Noël, aux 
côtés de la Coupe de France et de Riri. L’occasion 
parfaite pour toutes et tous de partager un 
moment de joie en famille ou entre amis !

Les joueurs en visite à l’ESEAN
et à l’APRAIH 

Courant décembre, Alban Lafont, Marcus Coco, 
Kader Bamba et Ludovic Blas ont rendu visite 
aux jeunes patients hospitalisés de l’ESEAN 
(photo), l’Établissement de Santé pour Enfants 
et Adolescents de la région Nantaise. Quelques 
jours plus tard, Rémy Descamps, Quentin 
Merlin et Sébastien Corchia ont quant à eux 
pu passer du temps avec l’APRAIH basée au 
sein du service MPR du Hôpital Saint-Jacques. 
À noter également la présence de Riri et de la 
Coupe de France ! Des moments magiques. 

Sur les volcans islandais ! 

À l’image de Thibault, présent en haut des 
volcans et des glaciers islandais, faites 
rayonner le FC Nantes à travers le globe. Avec 
qui vous voulez, quand vous le voulez, envoyez-
nous vos photos en utilisant le hashtag 
#TravelFCN sur nos réseaux ou en écrivant à
travelfcn@fcnantes.com

Coupe de France Féminines - 16èmes de 
finale : les Nantaises accueilleront le 
GPSO 92 Issy (D2)  

Après s’être imposées contre Albi Marssac (D2) 
lors du 1er Tour Fédéral puis sur le terrain de l’ES 
3 Cité Poitiers (R1) au tour suivant, les Nantaises 
accueilleront le GPSO 92 Issy à l’occasion des 
16èmes de finale de la compétition. Le rendez-
vous est pris, dimanche 8 janvier (14h30), au 
Stade Marcel-Saupin. 

FC Nantes – Olympique Lyonnais : 
réservez vos places !

Mercredi 11 janvier 2023 -19h, le FC Nantes 
accueille l’Olympique Lyonnais pour la 18ème 
journée de Ligue 1 Uber Eats. Vivez cette affiche du 
championnat à partir de 16€ (10€ pour les -18 ans). 
Les hommes d’Antoine Kombouaré comptent sur 
votre soutien pour les porter vers la victoire.
Réservations sur billetterie.fcnantes.com

Bonne année 2023 ! 
Les dirigeants du FC Nantes, les joueurs, le staff ainsi que l’ensemble du personnel administratif 
vous souhaitent une belle et heureuse année 2023, et vous présentent leurs meilleurs vœux !
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RENDEZ-VOUS SUR
NOTRE SITE WEB

0 805 29 40 40 

POUR PRENDRE RENDEZ-VOUS 
contactez-nous du lundi au vendredi de 8h à 19h

contact@ppfr.fr4,2/5*

VOUS OFFRE 
UNE ÉVALUATION 

THERMIQUE

FAITES BAISSER VOS 

FACTURES D’ÉNERGIE

SUR-MESURE
Nous trouvons ensemble
les solutions d’amélioration
de votre logement.

BÉNÉFICES
Nous réduisons vos dépenses 
énergétiques et le montant 
de vos factures.

EXPERTISE
Nous décelons les failles 
énergétiques de votre 
habitation.

D’UNE VALEUR DE

350€*
*Montant moyen pour une évaluation     
     thermique. Ce montant peut varier
selon la taille, l’emplacement et les 

particularités architecturales
du logement.



1 PLACE ACHETÉE = 10% DE REMISE À LA BOUTIQUE OFFICIELLE
INFORMATIONS SUR VISITES.FCNANTES.COM

VISITEZ LE STADE DE LA BEAUJOIRE
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FC NANTES ESPORT

Ambitieux sur la scène FIFA cette saison et 
déterminé à prouver, le FC Nantes a misé sur 
un binôme qui se veut complémentaire, avec 
Victor Rassin alias «Faucheur» et Yann Robin 
alias «Cursorr».

Place au petit nouveau cette saison ! Yann alias 
Cursorr, a débuté la compétition sur FIFA 16, il y 
a 7 ans avec notamment, une participation 
à l’ESWC. Après avoir signé ensuite chez 
Supremacy sur FIFA 19, Cursorr a pris part aux 
playoffs de la Coupe du Monde sur FIFA 19 & FIFA 
20. Passé également par le LOSC lors de l’opus 

FIFA 23 :
Le Roster 22-23 dévoilé !

Le FC Nantes est heureux de vous présenter sa toute nouvelle équipe sur le jeu FIFA 23, la 
simulation de football d’EA SPORTS. La section eSports du Club officialise ainsi un binôme 

composé de Victor Faucheur et de Yann Cursorr.

FIFA 21, le jeune joueur de 22 ans a aussi brillé 
l’an passé sur la scène semi-professionnelle 
en s’adjugeant le titre national. Il débarque 
cette saison sous les couleurs nantaises avec 
de belles ambitions ! « C’est une très belle 
opportunité de prouver ce que je sais faire, 
sous ce maillot nantais. Il y a de nombreuses 
compétitions à jouer et je compte bien tout 
donner pour aller le plus loin possible. »

De son côté, Victor alias Faucheur, nantais 
d’origine, poursuit son apprentissage sur 
la scène Esport, lui qui n’a commencé la 

compétition que sur FIFA 21. Déjà sous les 
couleurs nantaises la saison dernière, le 
joueur au jeu assez spectaculaire compte 
bien confirmer toutes les promesses placées 
en lui ! « Poursuivre l’aventure sous ce maillot, 
c’est une très grande fierté. Le Club me fait 
confiance et j’ai besoin de ça pour performer. 
J’ai hâte de montrer ce dont je suis capable sur 
la scène FIFA 23 ! »

Toute l’actu eSport du FC Nantes sur
twitter.com/FCNantesEsports
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Au cœur du Centre Sportif José-Arribas, Lionnel 
Ducloz a tout de suite su capter l’attention des 
jeunes joueurs évoluant actuellement dans les 
catégories U14 et U15 du FC Nantes.

D’abord par un discours en préambule, en 
insistant notamment sur l’état d’esprit et les 
qualités morales de chaque joueur, tout en 
évoquant également la partie éthique et 
morale, deux axes forts d’une bonne conduite.

Droits et devoirs, valeurs de la République ou 
encore prévention des dangers et alertes, 
l’intervenant du jour s’est longtemps attardé 
sur chacun de ces thèmes. Pour ces jeunes 
qui vivent également pour certains ensemble 
au centre de formation, Lionnel Ducloz a mis 
l’accent sur des attitudes, des comportements 

Citoyenneté et laïcité
au programme de la préformation

Fin novembre, Lionnel Ducloz, actuel Directeur Technique Régional de la Ligue de Football des 
Pays de la Loire mais aussi, Cadre Technique d’État, est intervenu auprès des U14 & U15 du FC 
Nantes, afin d’évoquer avec eux la citoyenneté ainsi que la laïcité. Avec à la clé, des échanges 
constructifs et une forte participation des jeunes joueurs de l’Académie nantaise, sur des 

thématiques essentielles au « Vivre ensemble ».

qui pourraient paraître suspects, avec la 
règle des trois : « Observer, alerter, dénoncer ». 
Parmi les valeurs de la République française 
abordées, l’une d’elles était au cœur de 
l’intervention de l’après-midi : la laïcité. Pour 
rappel, dans l’article 1er de la Constitution de 
1958, la France est qualifiée de « République 
indivisible, laïque, démocratique et sociale ». 
Aujourd’hui, cette diversité de convictions 
peut sembler complexe, notamment pour les 
plus jeunes. Et parfois, la méconnaissance ou 
l’incompréhension de la conviction de l’autre, 
qu’elle soit religieuse ou non, peut entraîner des 
préjugés et certains stéréotypes qui peuvent 
amener à des tensions.

Le vivre ensemble, la vie en communauté, 
le respect mutuel des autres et de leurs 

convictions, tous ces points ont été traités 
et parfaitement compris de tous les joueurs. 
Ensemble et par groupes, les jeunes de la 
Préformation ont ensuite dû définir ce qu’était 
la laïcité. Mises bout à bout, leurs réponses ont 
été complémentaires afin de permettre une 
définition validée par tous.

Pour conclure, quelques vidéos ont été 
projetées afin de schématiser encore un 
peu plus dans l’esprit des Jaune et Vert, 
l’importance de la fraternité ou encore de 
l’égalité des chances. L’union fait la force !

Le FC Nantes tient à remercier Lionnel Ducloz 
pour ces deux interventions de l’après-midi, 
auprès des U15 puis des U14 du FC Nantes, sur 
des thèmes d’actualité plus qu’essentiels !

ACADÉMIE
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INSIDE SUPPORTERS

Vous y étiez
A l’occasion de l’affiche face à l’AC Ajaccio à la Beaujoire, plus de 29000 supporters avaient pris rendez-vous pour 
soutenir les Jaune et Vert dans l’antre nantais pour le dernier match de l’année 2022. Stress, encouragements, joies, 

soulagements, rires... Revivez vos émotions partagées entre amis, en famille et avec Riri !

PHOTOGRAPHIES ARNAUD DURET
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J e a n - C h a r l e s ,  q u ’ e s t - c e  q u e  c e t t e 
convocation à la Coupe du Monde au Qatar 
représentait pour toi ? 
J’attendais cette convocation avec impatience 
parce que je savais qu’il y avait une belle 
Coupe du Monde à disputer avec le Cameroun. 
Quand j’ai entendu mon nom, j’étais très fier. 
Le but ensuite, c’était de pouvoir enchaîner les 
matches au Mondial. 

Comment as-tu vécu cette annonce ? 
Lors d’un match amical du Cameroun, le 
sectionneur a annoncé la liste à l’issue de la 
rencontre. Ça ne devait pas être à ce moment-

là et je suis tombé dessus un peu par hasard. 
Je me suis posé avec ma femme devant la télé 
et on était tous les deux très heureux lorsqu’on 
a vu mon nom apparaître ! 
 
Quelques jours plus tard, tu jouais l’intégralité 
de la partie devant l’AC Ajaccio (2-2, J15). Avec 
la possibilité de te blesser… 
Je n’avais pas la moindre crainte et 
honnêtement, je n’y ai pas pensé. Je me suis 
dit qu’il fallait jouer le match à fond. On a réussi 
à prendre un point après avoir été mené de 
deux buts. J’avais à cœur de livrer une bonne 
performance et qu’on reparte avec un résultat 
positif. 

Tu es ensuite parti avec la sélection pour 
préparer ce Mondial. Dans quel état d’esprit 
était le groupe au moment des retrouvailles ?  
On est arrivé à Abu Dhabi avec cette idée 

Jean-Charles 
Castelletto,
Mondialiste

heureux.
Auteur d’une solide Coupe du Monde 2022 avec les Lions Indomptables du 
Cameroun, Jean-Charles Castelletto (27 ans) est aujourd’hui en pleine force de 
l’âge ! Que ce soit dans l’arrière-garde jaune et verte ou en sélection, le natif de 
Clamart démontre match après match toutes ses qualités défensives. À l’occasion 

de cette deuxième partie de saison qui démarre, le défenseur central se confie. 

surtout, de ne pas se blesser. Ça aurait été 
dommage d’arriver là-bas et de devoir quitter 
le groupe si près de la compétition. Surtout que 
dans certaines sélections, c’était l’hécatombe. 
On était focalisé sur la réalisation d’un bon 
camp d’entraînement afin que l’équipe arrive 
prête pour le jour J. Avec en plus, une bonne 
cohésion de groupe parce que c’est très 
important pour performer. 

Malheureusement pour vous, l’entame de la 
compétition n’a pas été idéale avec ce court 
revers devant la Suisse (1-0)… 
Le résultat de ce match était amer, surtout 
lorsqu’on voit la physionomie de la première 
mi-temps. On aurait mérité de repartir aux 
vestiaires avec un ou deux buts d’avance. Il y a 
eu des regrets sur ce match. Je suis persuadé 
que si on l’avait emporté, on aurait été plus loin 
que la phase de groupes.

“Être au Mondial, 
c’était quelque chose 

d’incroyable.”

ENTRETIEN
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Tu t’es ensuite distingué au terme d’un match 
fou face à la Serbie (3-3), avec un but et une 
passe décisive ! 
La veille de ce match-là, on avait travaillé les 
coups de pied arrêtés et j’avais marqué de la 
même façon ! Je savais que Choupo-Moting 
déviait au premier poteau, soit pour trouver le 
cadre, soit pour chercher le deuxième poteau. 
Le jour du match, j’ai pris l’option du deuxième 
poteau et j’ai eu la chance de marquer ce but. 
Ensuite, on a pris deux buts en six minutes, 
avant de les voir creuser l’écart au retour des 
vestiaires. Dans ma tête, je me suis dit que 
même si j’avais marqué, il fallait continuer de 
pousser et faire plus encore. Sur un ballon en 
profondeur que je donne, Aboubakar permet 
de revenir avant d’égaliser ensuite quelques 
instants plus tard.  

Marquer en Coupe du Monde pour son pays, 
ça représente quoi ? 
Ce moment restera à jamais gravé en moi. 
Marquer en Coupe du Monde, ce n’est pas 
donné à tout le monde et je pourrai dire à mes 
enfants que j’ai connu cette chance. Être à 
ce Mondial, c’était incroyable mais trouver le 
chemin des filets, ça m’a fait encore plus plaisir 
et j’étais très fier ! 

Dos au mur, le Cameroun a ensuite réalisé 
un grand coup en battant le Brésil (1-0). 
Insuffisant malgré tout… 
Je n’ai pas joué ce match-là parce que j’étais 
blessé. Mais tout le monde était très heureux 
parce qu’on est sorti la tête haute et on a tous 
montré une très belle image du Cameroun. 
C’était ça notre objectif. Il faut aussi se rappeler 
que nous n’avions pas gagné de match dans 
un Mondial depuis 2002. On voulait montrer 
que les Lions Indomptables pouvaient faire de 
belles choses et c’est vraiment de bon augure 
pour la suite. 

Le Maroc a également porté haut les couleurs 
du football africain. Est-ce selon toi un signe 
fort envoyé à la planète foot ? 
Franchement, je suis très heureux d’avoir joué 

cette Coupe du Monde, qui plus est d’avoir 
participé à la belle image renvoyée par les 
nations africaines, qui ont montré de belles 
choses. Je pense aussi au Maroc, évidemment, 
demi-finaliste du Mondial. Ça prouve qu’on 
fait du bon travail en Afrique et il faut vraiment 
continuer à le démontrer lors des grandes 
compétitions. 
 
L’Argentine a finalement soulevé le trophée, 
au terme d’une finale qualifiée par les 
observateurs comme étant historique… 
C’est dommage pour la France, qui aurait aussi 
mérité de l’emporter. Même si j’étais pour les 
Bleus, d’un côté je suis aussi content de voir 
Messi remporter ce trophée. Il a tout gagné à 
présent. Et c’est tout à son honneur. 

Après quelques jours de repos, tu es revenu 
à l’entraînement avec tes coéquipiers. Sur le 
plan personnel, dans quel état d’esprit es-tu ?  
J’ai envie de commencer cette nouvelle partie 
de saison de la meilleure des manières. J’ai eu 

la chance de jouer la Coupe du Monde et d’y 
observer les bons ingrédients pour performer. 
Notamment, le fait de jouer avec le cœur. 
Ça change beaucoup de choses. On a pu le 
voir avec l’Argentine mais aussi le Maroc par 
exemple. Tout le bloc était ensemble et ça me 
donne envie de réitérer ça ici parce que c’est 
ce qui permet de gagner des matches.

Selon toi, qu’a-t-il manqué à l’équipe pour être 
mieux classée en championnat avant la trêve 
hivernale ? 
Je pense qu’à certains moments, on a un 
peu manqué de chance. Parfois aussi, on a 
concédé trop de buts et il aurait fallu qu’on soit 
encore plus costaud. On a fait ces erreurs sur la 
première partie de saison et aujourd’hui, il faut 
apprendre de ces dernières afin de repartir 
avec d’autres intentions.

À la maison, la Ligue 1 Uber Eats fait son retour 
ce dimanche avec la réception de l’AJ Auxerre. 
Quel regard portes-tu sur le début de saison 
de ce promu ?  
C’est une équipe qui est montée en L1 cet 
été, avec des amis avec qui j’ai pu évoluer 
à Brest, un entraîneur aussi, qui n’est plus là 
malheureusement. Auxerre joue très bien au 
ballon et il faudra qu’on fasse attention. On 
l’a vu avec Ajaccio. Ce sera un match serré, à 
nous de bien l’aborder.  

FC NANTES MAGAZINE 16

“J’ai été marqué par
mes saisons

à l’AJ Auxerre.”

“Les nations africaines
ont renvoyé une

très belle image.”
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ENTRETIEN

Auxerre, c’est aussi un Club que tu connais très 
bien. Quels souvenirs ressurgissent lorsqu’on 
te parle du club bourguignon ?  
Je repense à ces années au Centre de Formation 
de l’AJ Auxerre mais aussi à mes premiers 
matches en professionnel. J’ai été marqué par 
ces saisons, des jeunes jusqu’à l’effectif pro. 
Franchement, je n’ai pris que du plaisir là-bas. 
 
D’après toi, quelle sera la clé d’un maintien 
dans l’élite au terme de cette saison ?  
Ça dépendra beaucoup je pense, de la 
manière dont on sera soudé. On va surmonter 
les matches les uns après les autres. Certains 
seront plus difficiles que d’autres et c’est là, 
justement, qu’il faudra qu’on prenne des points, 
qu’on joue avec le cœur afin de se mettre à 
l’abri le plus vite possible. 

D’autres échéances arrivent à grands pas, 
comme l’entrée en lice en Coupe de France le 
8 janvier prochain. Avec un titre à défendre ! 
On a réalisé un superbe parcours la saison 

dernière donc on va aborder cette nouvelle 
édition de la même manière. On va rester 
sérieux et on verra bien là où ça nous 
emmènera… 

Le mois de février marquera également la 
suite du parcours en Ligue Europa avec cette 
double confrontation face à la Juventus…  
Oui, bien sûr que les dates sont cochées. 
Cette double affiche va très vite arriver et 
on a à cœur de briller pour nos supporters, 
leur montrer ce dont on est capable face à 
de grandes équipes. On va aborder ça très 
sérieusement. Même si le championnat reste 

notre priorité, c’est un plus qu’on s’est donné le 
droit de vivre. 

Justement, comment juges-tu cette aventure 
européenne jusqu’à aujourd’hui et qu’est-ce 
que cette compétition procure-t-elle ? 
Je sentais vraiment qu’il y avait une certaine 
attente des supporters au coup d’envoi 
de cette compétition parce que ça faisait 
longtemps que le FC Nantes n’avait pas été 
européen. Nous, ça nous fait plaisir de les 
rendre heureux et de les faire rêver avec de 
belles affiches. On a été costaud durant cette 
phase de groupes et on est content de ce 
qu’on a pu démontrer. 

Tu es arrivé au FC Nantes à l’été 2020. Entre 
le maintien la première année, le sacre en 
Coupe de France l’an passé et l’Europe cette 
année, tout va très vite ! 
J’ai la chance de jouer de très belles 
compétitions, que ce soit la Coupe d’Afrique 
des Nations, la Coupe du Monde, d’avoir 
remporté la Coupe de France l’an dernier 
avec mes coéquipiers. Il y aussi eu ce maintien 
compliqué… On apprend toujours, l’équipe 
apprend aussi. Maintenant, il faut remettre 
le bleu de chauffe et qu’on aille prendre des 
points. 
 
En quoi as-tu l’impression d’avoir grandi en 
tant qu’homme depuis ton arrivée ? 
Je suis un peu plus mature, c’est certain. 
J’ai vieilli déjà (il sourit). Je vois les choses 
différemment et bien sûr que j’ai envie de 
tout faire pour que l’équipe reste dans l’élite et 
qu’on fasse de belles choses. 

En mars 2022, tu avais prolongé ton contrat de 
trois saisons supplémentaires avec le Club. Le 
signe que tu te sens particulièrement bien ici ? 
Toute ma famille est très heureuse ici à 
Nantes et moi aussi, je me sens bien. Je prends 
beaucoup de plaisir à l’entraînement et lors 
des matches sous ces couleurs. 

As-tu un dernier mot à adresser aux 
supporters ? 
On a vraiment besoin des supporters parce 
qu’ils nous portent durant les rencontres. On 
l’a encore vu cette saison, avec de très belles 
ambiances. On compte sur vous jusqu’au bout !

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.

“On s’est offert le droit de 
vivre de belles affiches 

européennes.”
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Gondet a touché
au but
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Le dimanche 1er janvier 1961, à l’occasion d’un déplacement à Cherbourg, José Arribas décide 
d’accorder sa confiance au jeune Philippe Gondet qui, jusque-là, s’est distingué uniquement 

dans les équipes de Division Honneur et de CFA.

Un beau cadeau que l’entraîneur nantais lui réserve pour 
le Nouvel An ! Avant de rejoindre Nantes à l’automne 1960, 
ce garçon originaire de Blois a bien tenté une première 
expérience au Stade Français, bénéficiant d’un contrat 
amateur lui permettant de poursuivre ses études tout en 
s’entrainant régulièrement avec les joueurs professionnels.

Mais l’éloignement et les difficultés à s’adapter à la vie 
parisienne avaient mis un terme à cette expérience. Il 
préférait de loin rentrer à Blois, quitte à évoluer en CFA.
Joseph Mercier, l’entraineur du Stade Français, croyait 
tellement en ses qualités qu’il alerta son ami Albert Heil, 
secrétaire général du FC Nantes, pour le convaincre de 
l’engager.

Plusieurs fois supervisé, notamment par Claude Simonet, 
Gondet accepta de relever le challenge nantais. Bien lui 

en a pris. Le premier jour de 1961 donc, pour son premier 
match chez les pros, il est tout de suite décisif puisqu’il 
marque un but. Des débuts encourageants, confirmés 
devant le public du stade Malakoff le 22 janvier 1961, 
quand le FC Nantes terrasse l’Olympique de Marseille (3-
1) avec deux nouveaux buts de Gondet. Les spectateurs 
découvrent alors un avant-centre à la technique 
certes rudimentaire mais qui sait compenser par sa 
puissance, son engagement, sa vitesse et sa frappe de 
balle foudroyante. Une belle trouvaille pour le FC Nantes, 
désormais emmené par le talent de son jeune attaquant, 
auteur de 14 buts en 18 matchs jusque la fin de la saison.

Découvrez encore plus d’histoires sur
fcnantes.com/musée
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 Pour votre santé, mangez cinq fruits et légumes par jour. www.mangerbouger.fr



Le partenaire de votre performance  au quotidien

Pour les TPE/PME, les administrations, les associations et le monde de l’éducation

Escrim, réseau national de sociétés de services, de distribution, 
d’édition et d’intégration informatique. 

GROUPE SCIT ANCENIS - RENNES

02 40 09 72 72 | commercial@groupe-scit.fr  |  www.groupe-scit.fr

ARCHITECTURE - INFRASTRUCTURES - INFOGÉRANCE - SUPERVISION

EXTERNALISATION DE VOTRE IT 

SERVICES MANAGÉS

SÉCURITÉ DES SI - PROTECTION DES DONNÉES ET DES UTILISATEURS

SOLUTIONS DE SAUVEGARDE - STOCKAGE - PCA/PRA

SÉCURITÉ  & PROTECTION DES DONNÉES

CLOUD - FLEXIBILITÉ - VISIO CONFÉRENCE - MICROSOFT 365 

MOBILITÉ & TRAVAIL COLLABORATIF

CLASSES NUMÉRIQUES - ÉQUIPEMENTS INFORMATIQUES

SOLUTIONS AUDIOVISUELLES INTERACTIVES - WIFI

SOLUTIONS ÉDUCATION
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BUSINESS CLUB

Pouvez-vous nous présenter votre entreprise 
ainsi que votre secteur d’activité ? 
Patrimonys est un cabinet de conseil en 
gestion de patrimoine, au sens large du terme. 
Nous exerçons exclusivement auprès des 
particuliers. L’idée, c’est de gérer aussi bien le 
patrimoine immobilier que financier. Lorsque 
j’évoque la gestion, nous sommes plus portés 
vers la création du patrimoine en optimisant 
la fiscalité, la création du patrimoine d’un point 
du vue financier ou encore la préparation 
la retraite. Avec nos clients, nous sommes 
toujours dans l’anticipation. 

Quelle est votre actualité du moment ? 
En complément de la gestion de patrimoine 
en direct avec nos clients,  nous nous 
sommes lancés il y a six mois dans le métier 

Guillaume Foucher :
“Heureux de pouvoir créer du 

lien grâce au FC Nantes”
Partenaire du FC Nantes depuis sept saisons, Patrimonys accompagne une 
clientèle de particuliers dans les placements immobiliers et placements 
financiers à forte rentabilité. Fondé en 2013 par Guillaume et Hélène Foucher, le 
groupe poursuit année après année son développement avec toujours autant 

d’ambitions, tout en s’adaptant aux différentes conjonctures rencontrées. 

de « franchiseur », en franchisant notre 
marque. L’idée était de « dépoussiérer » notre 
activité, en la rendant accessible à un grand 
nombre d’entrepreneurs. Et les débuts sont 
prometteurs. 

Pourquoi avoir franchi le pas vers le Business 
Club du FC Nantes ? 
Notre partenariat date de 2016. Nous sommes 
arrivés à Nantes fin 2012 et nous venons de 
fêter notre dixième anniversaire il y a quelques 
jours. Le temps de monter notre société, de 
bien nous installer dans le bassin nantais, 
nous avons décidé un jour de franchir le pas. 
Vivre à Nantes et ne pas être partenaire du FC 
Nantes, c’était inconcevable. Aujourd’hui, nous 
sommes heureux de pouvoir créer du lien avec 
le monde du football, grâce au FC Nantes. 

En quoi consiste votre partenariat actuel 
avec le Club et avec qui partagez-vous ces 
moments au Stade de La Beaujoire ? 
Nous possédons une loge Priviloge au 4ème 
étage du Stade de La Beaujoire, pour six 
personnes et nous vivons les matches du 
FC Nantes avec des collaborateurs, des 
partenaires mais aussi et surtout, des clients. 
C’est important pour nous de pouvoir faire 
plaisir à nos clients, notamment ceux qui sont 
fidèles et ceux qui nous recommandent. L’idée, 
c’est de partager un moment avec eux dans 
un cadre exceptionnel. 

Quels sont les retours que vous pouvez avoir 
sur cette expérience ? 
C’est toujours un moment très apprécié parce 
que nous assistons aux rencontres dans des 
conditions très privilégiées. Tous apprécient 
l’accès VIP du Stade de La Beaujoire, l’accueil, 
la prestation du traiteur et surtout la vue 
imprenable sur l’aire de jeu. 

Une affiche du FC Nantes, l’occasion idéale 
pour faire profiter des invités ? 
Le FC Nantes est un club historique, avec un 
centre de formation réputé. Le FC Nantes, 
c’est aussi un nom dans le football français. 
C’est une entité et les invités s’en rendent 
particulièrement compte les jours de match.  
 
En tant qu’amateur de ballon rond, vous avez 
dû suivre cette Coupe du Monde 2022 ! 
J’ai plutôt bien vécu cette Coupe du Monde. 
L’Équipe de France a fait un superbe parcours. 
J’étais persuadé qu’on allait l ’emporter 
et j’y ai cru jusqu’à la dernière seconde. 
Malheureusement, l’issue n’a pas été celle 
souhaitée. J’ai toujours du mal avec les tirs au 
but en finale mais il fallait bien départager les 
deux équipes. Dans l’ensemble, c’était super ! 

Quel regard portez-vous sur les premiers mois 
de compétition des Jaune et Vert ?  
L’équipe a connu des débuts compliqués en 
championnat. Il y a des années où ça marche 
bien, d’autres où ça fonctionne un peu moins 
bien. En parallèle de la Ligue 1 Uber Eats, on 
a la chance d’être toujours en lice en Coupe 
d’Europe même si je ne crois pas que ce soit 
l’objectif premier cette saison. On a tout de 
même pu vivre des soirées européennes riches 
en émotions depuis le début de cet exercice 
2022-2023. 
 
Désormais, place à une nouvelle partie de 
saison. Quelles sont vos attentes pour la 
suite ?  
J’espère que l’équipe va aller de l’avant, en 
mettant de côté ce qui n’a pas été jusqu’à la mi-
novembre, pour se relancer en championnat. 
C’est une saison très, très importante pour le 
Club. Mais j’ai confiance en M. Kombouaré et 
son staff pour réussir cette mission. Je trouve 
que c’est une très bonne personne, un bon 
entraîneur. Je suis convaincu qu’ils vont y 
arriver. 

PROPOS RECUEILLIS PAR M. G.  
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Fin novembre, sous l’impulsion de Mohamed Bouhafsi et en partenariat avec la CNAPE, la Ligue 
de Football Professionnel et les clubs professionnels s’unissaient en faveur de la protection de 

l’enfance.

Douze jeunes nantais
au Parc des Princes
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Le 9 novembre, la Fondation du FC Nantes 
accueillait, à la Jonelière, douze enfants 
de l’association Linkiaa, dans le cadre de 
la Journée de l’Enfance et en vue du grand 
tournoi des Défenseurs de l’Enfance. Ce jour-
là, ils avaient pu assister à l’entraînement des 
pros, écouter les précieux conseils du coach 
Kombouaré et participer à un entraînement 
avec Rémy Descamps, Sébastien Corchia et 
Quentin Merlin.

Ces douze enfants, accompagnés de leurs 
éducateurs, ont donc pris le train samedi 19 
novembre, direction Paris. Au programme : 
après-midi au Jardin d’acclimatation de Paris, 
séance de cinéma au Grand Rex… Un moment 
d’évasion et de découvertes pour tous les 
enfants présents.

Après une nuit à l’hôtel, il était temps pour nos 
douze jeunes pousses d’enfiler les crampons, 
de revêtir la tunique des Jaune et Vert et 
d’affronter les dix-neuf autres clubs de Ligue 1 
Uber Eats, composés d’enfants également, au 
Parc des Princes !
Le tournoi des Défenseurs de l’Enfance, 2ème 

édition, on y est !

Une poule plutôt relevée attendait les Canaris : 
le Stade Brestois 29, l’Olympique de Marseille, 
l’OGC Nice et le Montpellier HSC. Les Jaune 
et Vert n’ont malheureusement pas réussi à 
sortir de leur groupe, malgré de très belles 
prestations sur le terrain. Mais l’essentiel était 
ailleurs : montrer aux enfants en difficulté qu’ils 
ne sont pas seuls et que nous sommes tous 
engagés à leurs côtés pour les accompagner 

et les soutenir dans leur parcours de vie.

La journée s’est conclue par la Grande Finale 
entre le PSG et l’ESTAC Troyes sous les yeux 
de plusieurs guests comme Oli de BigFlo & Oli, 
Patrick Bruel, Eric Antoine, Koba laD ou encore le 
célèbre youtubeur Inoxtag. Et c’est finalement 
le PSG qui remporte le tournoi, pour la seconde 
année consécutive. Le rendez-vous est pris, 
dès la saison prochaine !

Nos 12 jeunes canaris sont finalement rentrés, 
dans la Cité des Ducs, dans la soirée de 
dimanche, fatigués mais avec des souvenirs 
plein la tête. Et c’est bien ça, le plus important !

Toute l’actu de la Fondation sur
fondation.fcnantes.com



BILLETTERIE

PROCHAINS
MATCHS

AU STADE DE LA BEAUJOIRE

NANTES-LYON MER 11 JAN - 15H

NANTES-MARSEILLE MER 1ER FÉV*

NANTES-LORIENT WE 10-11-12 FÉV*

NANTES-JUVENTUS JEU 23 FÉV - 18H45

NANTES-RENNES WE 24-25-26 FÉV*

NANTES-NICE WE 10-11-12 MARS*

NANTES-REIMS WE 31-1-2 AVRIL*

BILLETTERIE.FCNANTES.COM

INFORMATIONS ET RÉSERVATIONS
DANS LES POINTS DE VENTE OFFICIELS ET SUR

*DATES ET HORAIRES À DÉFINIR



DU 27 DÉCEMBRE 2022 AU 23 JANVIER 2023
ENSEMBLE MATELAS + SOMMIER TRENDY 160X200 CM. Soutien Ferme. Accueil Ferme. 660 ressorts ensachés Sensoft® Evolution. Ép. 22 cm. Coutil plateau 100% polyester. Coutil plate-bande + face technique textile puls’R 100% 
polyester. Garnissage ouate 300 g/m² + mousse de confort 17 mm 22 kg/m³. Sommier sapin massif, ép. 15 cm. 14 lattes sapin massif. Garnissage mousse polyéther. Coutil late-bande textile puls’R 100% polyester. Pieds non inclus. Couchage 160x200 cm. Code 
3133613223324. Quantité et prix valables du 27/12/2022 au 06/02/2023.  Prix «emporté». * Voir produits concernés et leurs réductions en magasin et sur but.fr. 
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RESSORTS
FABRIQUÉ

EN FRANCE

3000  

Nantes - Centre Commercial Atlantis - 1 rue Merigo Vespucci 
Saint-Herblain.  Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h.

Rezé - 10 rue Ordronneau - Zone Atout Sud. 
Ouvert du lundi au samedi de 10h à 19h
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